



## Síntesis de medios

10 de abril de 2022

### Primeras Planas

Opacan 38 mmdp de fideicomisos  
INE acusa “guerra sucia” Morena lo llama “faccioso”  
Siguen jaloneos de diputados por reforma eléctrica  
Hoy, examen en las urnas al gobierno de López Obrador  
La consulta, sin posibilidad de fraude  
Ladrones y asesinos

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[La Jornada](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Protección garantizada con más de 9 mil policías a quienes vayan a votar por revocación

Se desplegarán 6 mil 549 elementos de la policía de la **SSC** y 531 vehículos, buscando que la consulta de revocación de mandato se lleve a cabo en calma y sin violencia, para que los ciudadanos puedan emitir su voto sin riesgo alguno. [Uno más Uno](#) / [La Jornada](#)

#### Tradición en el cerro de la Estrella se transforma

Cerca de un millón de personas se estima que acudan a la escenificación del viacrucis y crucifixión de Jesucristo en el cerro de la Estrella. Para garantizar la seguridad de actores y asistentes, el Gobierno de la Ciudad y la alcaldía desplegarán mil 500 elementos policiacos para la protección de asistentes; se contará con apoyo de la Fiscalía Desconcentrada, Policía de Investigación, **Policía de Tránsito**, Protección Civil Capitalina y de la alcaldía, así como de la Cruz Roja, el **ERUM**, el Cuerpo de Bomberos y el C5. [El Universal](#)

#### Ambulancia termina volcada en GAM

Una patrulla capitalina chocó contra una ambulancia en la Gustavo A. Madero; la unidad policiaca transportaba a un presunto asaltante capturado minutos antes del aparatoso accidente vial. Los hechos ocurrieron cuando un vehículo de traslado de pacientes que circulaba a toda velocidad en el carril confinado del Metrobús en Avenida Montevideo, embistió en el cruce con la avenida Politécnico, a una camioneta de la **SSC**. En el lugar acudieron paramédicos del ERUM y bomberos quienes atendieron a los lesionados de ambos vehículos involucrados. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)

#### CDMX espera derrama de 5,366 mdp

Por las actividades relacionadas con la Semana Santa en la Ciudad de México estiman una derrama económica de cinco mil 366 millones de pesos, informó el Gobierno local, a través de la Secretaría de Desarrollo Económico y la Secretaría de Turismo local. La **SSC** pondrá especial atención en las centrales camioneras como de la CDMX, para salvaguardar la integridad de los viajeros. [El Heraldo de México](#) / [La Prensa](#)

#### Alcaldías anuncian operativo conjunto

Las alcaldías Benito Juárez, Cuauhtémoc y Miguel Hidalgo anunciaron el inicio del Operativo Semana Santa, el cual ejecutarán en conjunto para resguardar sus colindancias territoriales durante la época vacacional. En un evento realizado en División del Norte esquina con Insurgentes, los ediles de oposición comentaron que a esta estrategia se sumarán los elementos de Blindar BJ, Blindar Cuauhtémoc y Blindar MH, los cuales estarán vigilando la jornada de revocación de mandato. En fotografía, los alcaldes de oposición dieron banderazo de salida a las **patrullas** que vigilarán las colindancias. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [El Sol de México](#)

#### Habrá alcoholímetro 24 horas

Más de 300 policías de la **SSC** reforzarán el operativo Conduce sin Alcohol, que se aplicará día y noche hasta el domingo 17 de abril por el periodo vacacional, además de que en esta ocasión se intensificarán las revisiones a motociclistas. La dependencia señaló que en los puntos aleatorios de revisión se instalarán góndolas, que son



## Síntesis de medios

10 de abril de 2022

remolques específicos para trasladar motocicletas sin causarles daños y que cuentan con gran capacidad. [La Jornada](#) / [La Jornada](#) / [Uno más Uno](#)

### **Robo calificado y homicidio principales delitos de reos**

Las cárceles en la Ciudad de México son ocupadas en su mayoría por personas que cometieron el delito de robo calificado u homicidio, así lo indican las cifras proporcionadas por la Subsecretaría del Sistema Penitenciario en el reporte del balance 2021. De entre 12 delitos, el hurto ocupa el primer lugar con el 36.83 % de presos; el segundo sitio es de presuntos homicidas con el 19.96 %. [La Prensa](#)

### **Sacan a varios barristas**

El equipo de fútbol América le abrió las puertas otra vez a sus barras, pero tuvo que lidiar con algunos de sus integrantes, a los que terminó desalojando del Estadio Azteca. Un grupo de 50 seguidores, que realizaban cánticos de barras, se colocaron en la tribuna contraria, detrás del palco de prensa y aunque llegaron con el partido ya empezado y pasaron 20 minutos para que fueran rodeados por la **policía** capitalina, antes de ser desalojados entre empujones. [Reforma](#) / [Metro](#)

### **En inmediaciones de embajada de EU alertan de posible bomba**

Embajada norteamericana en México; recibe llamada anónima por artefacto explosivo; misma que resultó falsa aseguran las autoridades. Por lo que el servicio secreto del departamento de seguridad estadounidense comenzó a realizar operaciones dentro de las oficinas sin requerir el desalojo. En el exterior acudieron las fuerzas especiales del Agrupamiento Fuerza de Tarea "Zorros" de la **SSC**, quienes realizaron los protocolos indicados para el manejo de explosivos. [La Prensa](#)

### **Aplica Sedesa 17 mil 921 dosis de refuerzo a reclusos locales**

La Secretaría de Salud informa que se lleva a cabo el refuerzo de vacunación contra el Covid-19 a personas privadas de su libertad, por lo que del 26 de enero al 30 de marzo se han inoculado a 17 mil 921 personas. Con el apoyo de la Subsecretaría de Sistema Penitenciario de la **SSC**. [La Prensa](#)

## Policiaco

### **Hallan extremidades y cabeza en GAM**

Una cabeza y algunas extremidades humanas fueron localizadas en calles de la colonia San Juan de Aragón, alcaldía Gustavo A. Madero. De acuerdo al parte oficial, los restos fueron hallados sobre avenida 661 el viernes pasado, alrededor de las nueve de la noche. Fue un residente de la zona quien se percató y alertó a las autoridades. Elementos de la **policía** capitalina acudieron y se percataron que al interior de la bolsa también había una mano y, a unos metros, una cabeza envuelta en plástico transparente. [Excélsior](#) / [Metro](#)

### **Ultimado de 14 balazos dentro de su automóvil**

Un hombre fue asesinado de 14 balazos dentro de su automóvil, la agresión ocurrió en la Calle 45, esquina Samuel Gompers, colonia a Santa Cruz Meyehualco. Policías capitalinos del Sector Santa Cruz de la **SSC**, arribaron al sitio y solicitaron apoyo de paramédicos de Protección Civil, sin embargo, la persona ya había muerto. [La Prensa](#)

## Justicia

### **Indaga FGJ feminicidio por joven Intoxicada**

La FGJ abrió una carpeta de investigación bajo el protocolo de feminicidio por la muerte de una adolescente que se desvaneció durante una fiesta en la Colonia Doctores. La familia de joven, estudiante de la Preparatoria 4 de la UNAM, acusó que la menor fue intoxicada mientras se encontraba en el bar Marvelous el viernes. La Fiscalía capitalina informó que activó el protocolo de feminicidio. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [Metro](#)



## Síntesis de medios

10 de abril de 2022

### **Sentenciado a 35 años por feminicidio**

Con base en los elementos de prueba expuestos por personal ministerial de la FGJ de la CDMX, un tribunal dictó sentencia de 35 años contra un hombre, penalmente responsable de un feminicidio. El agente del Ministerio Público, adscrito a la Subprocuraduría de Procesos, demostró fehacientemente que en marzo de 2020 el individuo privó de la vida a una mujer con un arma blanca al interior de una vivienda localizada en la colonia La Candelaria, alcaldía Coyoacán. [La Prensa](#)

### **Vinculan a un sujeto que mató a abuelita**

Los datos de prueba aportados por el agente del Ministerio Público de la FGJ de la CDMX, resultaron determinantes para que un juez de control vinculara a proceso a un hombre, por su probable participación en el delito de feminicidio, cuya víctima fue una persona adulta mayor, en hechos registrados el pasado 2 de abril en la alcaldía Tlalpan. [La Prensa](#) / [Metro](#)

### Imagen Destacada

# unomásuno

## Protección garantizada con más de 9 mil policías a quienes vayan a votar por revocación

